

Boletín de Prensa

UNIDAD DE COMUNICACIONES

GOBIERNO DEPARTAMENTAL DE RÍO NEGRO



Río Negro

GOBIERNO DEPARTAMENTAL

#994 / 17 de diciembre 2024

Fray Bentos

Con varias actividades culturales se celebró una nueva edición de “Museos en la Noche”



Un excelente marco de público se sumó a la propuesta, la cual, como todos los años, forma parte de una agenda nacional.

Al inicio de la velada la Intendente de Río Negro, Griselda Crevoisier, acompañó a la Directora de Cultura, Mtra. María del Huerto Tori, en el evento desarrollado en el Museo “Luis A. Solari” y en “Plaza de Las Mujeres”, contiguo al mismo.

Se contó con la presencia de la Banda Orquesta Departamental; show de música en vivo; actuación de grupo de danza; al tiempo que los asistentes disfrutaron de un paseo por el patio del emblemático edificio ambientado para la ocasión, con stand de artesanos e intervenciones de pinturas en el momento por parte de artistas plásticos.

Posteriormente, la jefa comunal se trasladó a “Playa de Faenas”, en el Sitio Patrimonial del Anglo, donde el Museo de la Revolución Industrial, junto a la Licenciatura de Jazz y Música Creativa de la UTEC, presentaron, Concierto Electroacústico, “Vanguardias Sonoras de Mitad de Siglo XX en el Anglo”.





Fray Bentos

Power Race y Fútbol Playa convocaron a un importante número de equipos



Ambos eventos fueron organizados por el Departamento de Deporte de la Intendencia de Río Negro.

En el Teatro de Verano de Fray Bentos, se cumplió la primera edición de Power Race, abierto para atletas de todos los niveles.

Los mismos, formando un total de nueve equipos mixtos de cuatro integrantes, cumplieron una serie de pruebas, las cuales se transformaron en un verdadero desafío físico para los participantes. Apoyaron esta instancia, el Club Remeros Fray Bentos y el Liebigs Rowing Club.

En cuanto al Torneo Clasificatorio de Fútbol Playa, actividad celebrada en Las Cañas, se contó con ocho equipos que representaron a Río Negro, Paysandú y Soriano.

En este caso, Deportivo Sur, de Mercedes, se clasificó para el 4º Torneo Internacional que se disputará el 17, 18 y 19 de enero de 2025, en nuestro principal balneario.



Fray Bentos

Torneo fraybentino de Ajedrez



Se disputó la tercera y última etapa de este evento.

La actividad se cumplió en el edificio Stella d'Italia, siendo organizada por el Círculo de Ajedrez de Fray Bentos, con el apoyo de la Intendencia de Río Negro.

Al finalizar el campeonato, la Directora de Cultura, Mtra. María del Huerto Tori, hizo entrega de la premiación a los respectivos ganadores, en cada una de las categorías.



Fray Bentos



Uruguay **Presidencia**



Secretaría Nacional
del **Deporte**

Nos complace invitarlo(a) a la inauguración del parque de calistenia en la Pista de Atletismo de Fray Bentos, el día 19 de diciembre a las 11:30hs.

19 de diciembre - 11:30 hs
Pista de Atletismo de Fray Bentos
Zorrilla de San Martín esq. Giebert

Young

Se entregaron diplomas del curso de Operador en reconocimiento, conservación y emprendedurismo de hongos y Eucaliptus



La capacitación se realizó en UTU Young.

Participaron la Academia Formando Futuro de Montes del Plata, UTEC, UTU, Intendencia de Río Negro, Ministerio de Ganadería Agricultura y Pesca, Ministerio de Desarrollo Social, Agencia Nacional de Desarrollo y Municipio de Young.

Estas instancias se desarrollaron en el marco del proyecto “La Ruta del Hongo”, que lleva adelante Montes del Plata en las zonas de ruta 90 y 25 junto a UTU y UTEC

El proyecto apunta a formalizar la recolección de hongos comestibles, actividad económica que desarrollan vecinos de estas comunidades forestales.

El programa comienza en 2017 y continúa desarrollándose con total éxito, incluyéndose la capacitación en conservación, recolección y emprendedurismo para los trabajadores.

12 personas de las localidades de Paso de los Mellizos, Paso de la Cruz, Algorta, Islas de Argüelles, Grecco y Young, fueron quienes se anotaron para participar de este curso de operador en hongos.

En esta oportunidad estuvieron presentes la Directora de Políticas Sociales, Patricia Amarillo y por el Área de Género y Familia (PP. SS.), Andrea Velásquez.



Young

Espectáculos por el 61° de Young Ciudad



Las actividades contaron con el acompañamiento de la Intendente Griselda Crevoisier.

Con gran éxito se desarrollaron distintas presentaciones artísticas; actuaron el grupo Fusión (Paysandú), César Martínez, Latin Plena y el cierre estuvo a cargo de Martín Piña.

A su vez, el Concejo del Municipio de Young expuso la rendición de cuentas del año 2024.



Nuevo Berlín

Cierre de Talleres Municipales en Nuevo Berlín



Más de 100 alumnos en 2024 participaron de las diferentes propuestas.

En la actividad estuvieron presentes la Directora de Cultura de la Intendencia de Río Negro, Mtra. María del Huerto Tori; el Alcalde del Municipio, Hernán Godoy, además de un importante marco de público.

Se realizó la exposición de los trabajos de cada uno de los talleres y, en el anillo exterior, sobre Av. Romay y la Ruta N° 20, se montó con una amplia feria navideña con emprendedores locales, quienes ofrecían sus diversos productos.

Más de un centenar de alumnos, desde los 4 años hasta adultos mayores, asistieron a las distintas orientaciones, como Ensamble Musical, dictado por Gabriel Dotti; Peluquería, a cargo de Jessica Rodríguez; Cestería, por Ana Mongelós; Alimentación Saludable, bajo la dirección de Mónica Maidana; Dibujo y Pintura, dirigido por Silvana Banegas y Danza, encabezado de Christian Machado.